

maison?... Pas davantage; mais, la générosité des Révérends Pères Oblats de Marie Immaculée y pourvut, en mettant à la disposition des Soeurs un local très convenable. Pas de meuble!... La divine Providence daigna se charger de ce détail, et aussi... du pain quotidien... avec une grande libéralité.

Sa Grandeur Monseigneur Langevin revenait de son voyage quelques jours après. Son premier souci fut d'aller rendre visite aux Exilées de France: "Ah! dit-il, avec ce coeur qui le caractérisait, vous voilà!... Vous serez des nôtres!" Parole qui se réalisa dans ces commencements, avec des délicatesses de circonstances, très touchantes, et si nombreuses qu'il faudrait des volumes pour les raconter!

Les Filles de la Croix du Canada ne pourront jamais oublier ce que furent, pour elles, les autorités ecclésiastiques et les Communautés Religieuses, et cette bonne population si sympathique et si accueillante! Citer des noms? On n'ose... La liste est si longue!... Mais, toutes ces protections... tous ces dévouements, fécondés par la grâce divine, ont jeté les bases de l'oeuvre... Actuellement, les Filles de la Croix comptent sept maisons florissantes au Canada: Saint-Adolphe, Saint-Malo, Winnipeg, La Salle, dans le Manitoba; Saint-Maurice, Willow-Bunch, Laflèche, dans la Saskatchewan.

L'avenir s'annonce plein d'espérance à l'ombre de la Croix; mais, au commencement de ce nouveau quart de siècle de la fondation canadienne, daignent tous ses amis de la première heure agréer l'expression de la reconnaissance de l'Institut: reconnaissance qui dépasse la terre et qui durera, aussi bien que pour les Bienfaiteurs de l'Argentine, pendant toute l'éternité.



## DING ! DANG ! DONG !

— Le 25 juin dernier, S. S. Pie XI a nommé le cardinal Rouleau membre de la Sacrée Congrégation des Rites. Son Eminence faisait déjà partie des Congrégations de la Consistoriale, des Religieux et de la Fabrique de Saint-Pierre.

— Le 24 mai la Sacrée Congrégation de la Propagande, acceptant la démission de Mgr Cénez, O. M. I., Vicaire apostolique du Basutoland, a nommé administrateur du Vicariat le R. P. Gérard Martin, O. M. I., né au diocèse de Joliette le 1er octobre 1896, dans la huitième année de sa prêtrise et au Basutoland depuis sept ans. Ce Vicariat compte 52,000 catholiques, 10,000 catéchumènes, 31 prêtres, 139 religieuses et 7 Frères Maristes.

— S. G. Mgr Francis C. Kelley, évêque d'Oklahoma, a prêché la retraite du diocèse de Winnipeg du 23 au 27 juin. Les exercices, qui jusqu'ici avaient lieu à l'Académie Ste-Marie, ont